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参 観 御 礼 
 学校公開、参観日へたくさんの参観をいただ

きました。ありがとうございます。こどもたち

の学習を通して、学校の頑張っている所や至ら

ない所などご覧いただきました。初日午前中に

いただいたご意見、感想を紹介します。 

●音読発表を見せていただきました。大きな声

でみんなとても上手でした！ 

◇ありがとうございます。ＨＰに写真を載せて

おきました。あわせてご覧下さい。 

●始めに２年生を見て、６年生へと部屋を変え

て見ましたが、２年生ははつらつ元気いっぱい、

６年生はミシンを使っていて成長がうれしかっ

たです。 

◇それぞれの学年で、その学年でできることを

精一杯発揮してくれる姿はうれしいですね。 

●先生の話をよく聞いていて、見ていて気持ち

が良かったです。 

◇ありがとうございます。こどもたちが頑張る

ことができるようこれからも応援します。 

●参観日が中学校と同じ日だと、どちらかの学

級懇談に参加できないので残念。 

◇今回は、５年生の「赤ちゃん登校日」の関係

で日程が動かせず申し訳ありません。中学校と

相談しながら、可能な限り調整するようにしま

すのでご了解いただければと思います。 

●あいさつしてもあいさつが返ってこない！！ 

●保護者に対してのあいさつが残念ながら６年

生もできていません。こちらからしなくてもで

きるといいのですが・・・ 

●あいさつ頑張ってしましたが、あまり返って

こなくて・・・でも、しつづけますよ！ 

◇あいさつについて３件のご指摘をありがとう

ございます。あいさつは本校の課題のひとつで

す。朝の児童玄関でのあいさつは少しずつ良く

なっているのですが、場にあわせたあいさつは

まだまだです。「でも、し続けますよ」はとって

もうれしいです。わたしたちも頑張ります。 

●床が汚い 

◇「場を清める」ことは本校の指導の柱です。

頑張ります。ご指摘、ありがとうございます。 

●板書は学年に応じた大きさの字で、低学年は

カード等が有効かなと思いました。いろいろな

子どもたちの指導でご苦労されることがあるか

と思います。先生方、本当にご苦労様です。 

◇温言ありがとうございます。教科の指導につ

いては、わたしたちが最も力を注がなければな

りません。一層の研鑽を積んでいきたいと思い

ます。 

 

わたしたち教職員も、保護者の方も、地域の

方も、みんなでわたしたちの羽合小学校を創っ

ていけたらと考えています。そのためには、た

くさんの方からいただくご意見や感想が欠かせ

ません。ありがとうございます。こどもたちへ

の関わりや役割は違っても、羽合小学校はわた

したちの羽合小学校です。今後ともよろしくお

願いします。 

学校通信も４０号を越えました。お付き合いいただきありがとうございます。羽合小学校寺谷英則 


